



ENGAGÉ-ES
AU QUOTIDIEN

Conseil d'Administration AEFÉ - 13 mars 2025

Déclaration liminaire de la FSU

Monsieur le président, Mesdames et Messieurs les membres du conseil d'administration,

L'opérateur public poursuit sa périlleuse entreprise d'auto destruction que la FSU dénonce inlassablement. C'est une posture qui abîme notre réseau, maltraite des personnels pourtant dévoués et nuit à un outil d'influence majeur comme aux valeurs portées par notre système éducatif public.

Dans un monde où les grands équilibres internationaux sont mis à mal, une ambition éducative à la hauteur des enjeux est cruciale, y compris au nom de la diplomatie d'influence. L'opérateur public et ses personnels ont un rôle clé à jouer dans la transmission des valeurs.

Commençons par le **dialogue social** qui doit retrouver tout son sens. Les personnels aussi doivent être respectés. Il faut mettre un terme à la saignée des fermetures de postes de détachés et suspendre le bornage des détachements à 6 ans. Il faut avancer rapidement sur la revalorisation de l'ISVL/ICCVL ainsi que sur une réforme de l'Avantage familial. De même, pour les personnels de droit local, il faut impérativement atteindre une prise en charge à 100% des frais de scolarité de leurs enfants.

Vous continuez à fragiliser le réseau historique alors qu'il doit être soutenu. Il faut revenir aux fondamentaux et lui rendre la priorité. Nous en sommes loin : l'AEFE décide de ne plus éditer la totalité des postes susceptibles d'être vacants avec les conséquences prévisibles de cette procédure sur les établissements et sur le recrutement. Ce dispositif permettra de geler in fine un maximum de postes avant de les supprimer.

La FSU combattra toujours les contraintes budgétaires guidées par des injonctions libérales et luttera toujours pour les missions de service public d'éducation à l'étranger. Depuis lundi, la FSU a enclenché une série d'**actions syndicales dans le réseau**, les collègues se mobilisent pour exprimer leur mécontentement et cela ne fait que commencer.

Quand la Direction de l'Agence va-t-elle comprendre les enjeux et remettre ses personnels au cœur de ses missions ?